

WRC 5

PRENEZ LE VOLANT DE LA CITROEN DS 3 WRC ET AFFRONTEZ LES CONDITIONS DE CONDUITE LES PLUS DIFFICILES DANS LE NOUVEAU TRAILER DE GAMEPLAY WRC 5

*Nouvelle saison, nouveaux challenges, WRC 5 sera disponible en octobre
sur Xbox One, Xbox 360, PlayStation®4, Playstation®3, PlayStation®Vita et PC.*

Découvrez la vidéo sur Youtube : <http://youtu.be/mQcl3SnIOMY>

Lesquin (FRANCE), le 1^{er} septembre 2015 – **Bigben Interactive**, éditeur et distributeur de jeux vidéo, et **Kylotonn Games**, développeur français de jeux de course, sont heureux de dévoiler aujourd'hui un tout nouveau trailer de gameplay pour **WRC 5**, le jeu officiel du FIA World Rally Championship (WRC) 2015, dont la sortie est prévue pour octobre 2015, sur Xbox One, Xbox 360, PlayStation®4, Playstation®3, PlayStation®Vita et PC.

Ces nouvelles images mettent en scène la Citroën DS 3 WRC, conduite en 2015 par le pilote anglais **Kris Meeke**, le Norvégien **Mads Ostberg** et **Khalid Al Qassimi** des Emirats Arabes Unis, pour la Total Abu Dhabi World Rally Team. A l'issue des 9 premières rencontres de 2015, Mads Ostberg occupe actuellement la 4^{ème} place du World Rally Championship. Pour Citroën, la première moitié de la saison a été marquée par les performances de Kris Meeke et de Mads Ostberg lors du Xion Rally Argentina, pour lequel ils ont respectivement décroché la première et la deuxième place du podium.

Dans cette vidéo, les fans de rallye ont un aperçu des conditions climatiques et des paysages variés qu'ils pourront rencontrer dans le jeu : course de nuit en Suède, orages au Pays de Galles et en Allemagne, atmosphère caniculaire en Sardaigne, Portugal et Espagne, ou encore les sauts impressionnants des routes de Finlande. Ces images directement issues du jeu illustrent véritablement le travail réalisé par Kylotonn Games dans la restitution des différentes atmosphères, des environnements, ainsi que de la physique réaliste des véhicules.

Le Championnat du Monde FIA des Rallyes (WRC) réunit les meilleurs pilotes, au volant de voitures dérivées de la série, dans les conditions les plus difficiles et les plus variées au monde. En 2015, les routes de cette incroyable aventure traversent 14 pays à travers 13 rallyes, et proposent tous les types de surfaces, des routes forestières enneigées aux cols montagneux caillouteux.

WRC 5 est prévu pour octobre 2015 et sera disponible sur Xbox One, Xbox 360, PlayStation®4, Playstation®3, PlayStation®Vita et PC.

Retrouvez les visuels de WRC 5 en [cliquant ici](#).

Rejoignez-nous sur Facebook, Twitter et Youtube :



About Bigben Interactive

A leading player specialized in the design and distribution of accessories for video games and cell phones, as well as audio products, Bigben Interactive has a presence in France, Benelux, Germany, Spain, Italy and Hong Kong. Buoyed by the rapid expansion of the Smartphone market and changes in the video game market, the Group, which is recognized for its capacities in terms of innovation and creation, seeks to become one of Europe's leaders in multimedia accessories. Since 2013, Bigben Interactive is the publisher of WRC video game and, following the signing of a major partnership with the French National Rugby League (LNR), has published in 2014 the first rugby simulation with official TOP 14 / PRO D2 licenses on new generation consoles.

The Bigben Interactive group has 308 employees in France, Benelux, Germany, Spain, Italy and Hong Kong. Sales published for 2013 /2014 (to the end of March 2014) amounted to €178m.

About Kylotonn Games

With more than 25 games released on all platforms, from the first generation of consoles to the current fourth generation, Kylotonn has a solid reputation in the video game industry. Composed of racing enthusiasts, our team's strategy is to gradually specialize in the racing games genre. Kylotonn Team: 60 developers - In-house real-time 3D technology: K1 HD

About WRC

Widely regarded as the most challenging motor sport competition in the world, the FIA World Rally Championship (WRC) puts cars and drivers in a series of three or four-day events through some of the toughest, and most varied, conditions on the planet. The roads on this epic motor sport adventure range from the ice and snow of Scandinavia to the stifling heat of Australia – over surfaces including packed ice, smooth asphalt and boulder-strewn rocky tracks. Established in its current format in 1973, in 2015 drivers and manufacturers – including Citroën, Hyundai, Ford and Volkswagen - battle for the title of World Rally Champions on rallies spread across 13 countries and 4 continents. For more information about the WRC visit www.wrc.com